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Espíritu Santo  

 

Estoy pensando en Ti, Espíritu Santo, 

Como una gran luz que debe hacernos ver 

El gran error en que nos hallamos, 

Por no haber conocido a Dios 

Como al infinito origen del mundo y como a su fin. 

Estoy pensando en Ti, Espíritu Santo, 

Como en la gran fuerza que  

le falta a la cristiandad. 

Los cristianos, en su mayoría,  

por no amarte, por no llamarte, 

Hemos apostatado de la fe viva y del amor, 

Y estamos totalmente fríos  

y afectados por los postulados del mundo. 

 

 P. Rafael García Herreros
1
 

 

 

Los enviados de Juan el Bautista 

(Lc 7.18-35) 

2

Juan, que estaba en la cárcel, tuvo noticias de lo que Cristo estaba haciendo. Entonces envió algunos de sus 

seguidores 
3

a que le preguntaran si él era de veras el que había de venir, o si debían esperar a otro. 

4

Jesús les contestó: Vayan y díganle a Juan lo que están viendo y oyendo. 
5

Cuéntenle que los ciegos ven, los 

cojos andan, los leprosos quedan limpios de su enfermedad, los sordos oyen, los muertos vuelven a la vida y 

a los pobres se les anuncia la buena noticia. 
6

¡Y dichoso aquel que no encuentre en mí motivo de tropiezo! 

                                                           
1
¿Quién fue el Padre Rafael García Herreros? http://www.eudistes.org/Garcia-Herreros.htm 

 

Domingo 3 del Tiempo de Adviento -Ciclo A- 

Diciembre 15 de 2013 

 

Que el Señor tenga compasión y nos bendiga… para que todas las naciones de la tierra 

conozcan su voluntad y salvación.     

Salmo 67 

 

Mateo 11, 2 - 11 

http://www.eudistes.org/Garcia-Herreros.htm
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Cuando ellos se fueron, Jesús comenzó a hablar a la gente acerca de Juan, diciendo: ¿Qué salieron ustedes a 

ver al desierto? ¿Una caña sacudida por el viento? 
8

Y si no, ¿qué salieron a ver? ¿Un hombre vestido 

lujosamente? Ustedes saben que los que se visten lujosamente están en las casas de los reyes. 
9

En fin, ¿a qué 

salieron? ¿A ver a un profeta? Sí, de veras, y a uno que es mucho más que profeta. 
10

Juan es aquel de quien 

dice la Escritura: 

- “Yo envío mi mensajero delante de ti, 

para que te prepare el camino.” 

11

Les aseguro que, entre todos los hombres, ninguno ha sido más grande que Juan el Bautista; y, sin 

embargo, el más pequeño en el reino de los cielos es más grande que él. 

 

 

P.Daniel Kerber  

Algunas preguntas para ayudarte en la lectura atenta… 

¿En dónde se encontraba Juan cuando se preguntaba por Cristo? ¿Qué deben decirle a Juan los enviados? 

¿Qué dice el Maestro de Juan?  

 

Algunas consideraciones para una lectura provechosa… 

 

Después de celebrar la fiesta de la Inmaculada Concepción, la liturgia continúa hoy con el itinerario de 

adviento. Este domingo, la atención del evangelio se centra en la figura de Juan Bautista, precursor del Señor.  

El texto tiene dos partes, la primera (vv. 2-6) que narra la pregunta de Juan sobre Jesús y la respuesta a los 

discípulos del precursor. La segunda (vv. 7-11) la declaración de Jesús sobre el Bautista.  

Juan está encarcelado por causa de su predicación que no temía denunciar también a los poderosos y le 

había dicho al rey Herodes que no podía tener como mujer a la esposa de su hermano (ver Mt 14,3). Desde 

la cárcel manda a sus discípulos que le pregunten a Jesús sobre su identidad: “¿Eres tú el que debe venir o 

tenemos que esperar a otro?” (v.3). 

Es que Juan había anunciado la venida del Señor y había invitado a la conversión con imágenes muy fuertes, 

“Todo árbol que no dé buen fruto, se cortará y se echará al fuego” (Mt 4,10).  Lo que Juan escuchaba de 

Jesús, ¿coincidía con lo que él esperaba? ¿Qué imagen se había hecho Juan de Jesús? Por eso manda a sus 

discípulos a preguntarle.  

Jesús le responde a través de sus obras: los ciegos ven, los cojos andan… y a los pobres se les anuncia la 

buena noticia (v. 5).  Jesús invita a Juan y sus discípulos a descubrirlo a través de lo que él hace, pues sus 

acciones muestran quién es él.  También termina su anuncio con una frase que llama la atención: “y feliz el 

que no se escandalice de mí” (v.6).  ¿Qué obras de Jesús podrían ser motivo de escándalo? ¿Sus 

bienaventuranzas de los pobres (cap 5); su enseñanza sobre el perdón (5,14ss), sus comidas con los 

pecadores (9,9ss)? 

Después que se van los discípulos de Juan, Jesús da una enseñanza sobre el Bautista, y lo identifica con el 

profeta que anuncia la llegada del mesías (v.10; ver Mal 3,1), y hace de él un elogio: “no hay entre los 

nacidos de mujer ninguno como Juan Bautista, y sin embargo, el más pequeño en el Reino de los Cielos es 

mayor que él”. Probablemente esté indicando que Juan llega hasta el umbral del Reino, pues es el precursor, 

Jesús da inicio al Reino con su misma presencia en medio de su pueblo.  
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El pasaje nos muestra la pregunta de los enviados de Juan, y el lugar que tiene el Bautista en el designio de 

Dios, misión que cumple con su predicación y también con su testimonio que terminará con la entrega de su 

vida en el martirio (ver Mt 14,1ss).  

 

 

 

Comencemos nuestra meditación con un texto tomado de las palabras que el Papa Francisco dedicó a los 

voluntarios el 28 de julio al finalizar la JMJ Rio 2013 

 

“…El servicio que han prestado en estos días me ha recordado la misión de san Juan Bautista, que preparó el 

camino a Jesús. Cada uno de ustedes, a su manera, ha sido un medio que ha facilitado a miles jóvenes tener 

“preparado el camino” para encontrar a Jesús. Y éste es el servicio más bonito que podemos realizar como 

discípulos misioneros: Preparar el camino para que todos puedan conocer, encontrar y amar al Señor. A 

ustedes, que en este período han respondido con tanta diligencia y solicitud a la llamada para ser voluntarios 

de la Jornada Mundial de la Juventud, les quisiera decir: Sean siempre generosos con Dios y con los otros. 

No se pierde nada, y en cambio, es grande la riqueza de vida que se recibe. 

 

Dios llama a opciones definitivas, tiene un proyecto para cada uno: descubrirlo, responder a la propia 

vocación, es caminar hacia la realización feliz de uno mismo. Dios nos llama a todos a la santidad, a vivir su 

vida, pero tiene un camino para cada uno. Algunos son llamados a santificarse construyendo una familia 

mediante el sacramento del matrimonio. Hay quien dice que hoy el matrimonio está “pasado de moda”. ¿Está 

pasado de moda? [No…]. En la cultura de lo provisional, de lo relativo, muchos predican que lo importante 

es “disfrutar” el momento, que no vale la pena comprometerse para toda la vida, hacer opciones definitivas, 

“para siempre”, porque no se sabe lo que pasará mañana. Yo, en cambio, les pido que sean revolucionarios, 

les pido que vayan contracorriente; sí, en esto les pido que se rebelen contra esta cultura de lo provisional, 

que, en el fondo, cree que ustedes no son capaces de asumir responsabilidades, cree que ustedes no son 

capaces de amar verdaderamente. Yo tengo confianza en ustedes, jóvenes, y pido por ustedes. Atrévanse a 

“ir contracorriente”. Y atrévanse también a ser felices. ”
2

 

 

Ahora preguntémonos:  

Este lugar de Juan en la historia de salvación nos lleva también a nosotros a preguntarnos ¿Cuál es nuestro 

lugar? ¿Cómo nos llama el Señor a ser sus testigos? ¿Quién y cómo crees que debe ser  un profeta, hoy? ¿A 

qué circunstancias estarías dispuesto a  enfrentar como profeta del Señor? 
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Con la alegría de reconocernos como profetas nos abandonamos a la acción del Espíritu Santo como San 

Juan Eudes
3
: 

 

Señor, Jesús, el poder de tu Espíritu Santo 

nos penetre totalmente, 

para que no obremos según nuestro querer 

sino por su acción constante y poderosa.  

Amén. 

 

 

Señor ser tu profeta es una gran responsabilidad, por eso: 

 

“Quiero hablar a todos de tu amor y fidelidad”. 

 

 

Ser un profeta de Jesús vivo, implica un compromiso de vida. 

 

¿En qué momentos consideras que debes ser profeta? ¿Por qué? ¿Has sido profeta en alguna ocasión? 

¿Qué sentiste? ¿Cómo puedes contagiar a otros de ser profetas hoy? 

 

 

 

“El Maestro anhela que todos los bautizados,  

sean también "misioneros de la misericordia".  

San Juan Eudes. 

                                                           
3
¿Quién es San Juan Eudes? http://www.eudistes.org/Biografiaje.htm  

http://www.eudistes.org/Biografiaje.htm

